EL MALTRATO INFANTIL

Este artículo trata el problema del maltrato infantil que, desafortunadamente, se presenta a nivel mundial; aunque no por ello hay que conformarse con lo que sucede. Las personas involucradas deben armarse de valor, motivados por el amor y el bienestar de los seres queridos, y buscar ayuda para superar el problema. Si no pueden hacerlo, otras personas deberían denunciar la situación ante los organismos estatales que están preparados para dar una serie de posibles y oportunas soluciones. El agresor debe recibir ayuda profesional y/o un castigo justo. Muchas veces ellos han sido agredidos de igual manera y, por este motivo, repiten esta conducta con sus hijos. Por consiguiente, es conveniente tanto para el agredido como para el agresor buscar una oportunidad de mejora.